

**ENSAYO:**

**La Importancia de la Visión del  
Educador en el Proceso de E- Learning.**

**Bataz Morales Rodolfo.**



**Diplomado en Competencias  
Educativas Virtuales.**

**Materia: Metodología para el  
Desarrollo de la Enseñanza Virtual**

**Dra. Yaneth Fabiola Solórzano  
Penagos**

## **La Importancia de la Visión del Educador en el Proceso de E-Learning.**

Todo lo nuevo ya sea positivo o negativo en el individuo, traerá crisis.

Iniciar el ensayo con este pensamiento es el reflejo de lo que hoy en el mundo de la educación no querían ver o no querían involucrarme, lo que ya se estaba viviendo en el YouTube, donde docentes y la mayoría no docentes estaban dando sus tutoriales de toda clase de enseñanza positiva o negativa como quisieran verlo, pero con la pandemia el mundo de lo virtual salió a flote para desafiar a todos los educadores en este planeta.

Este artículo tiene como objetivo el describir la importancia de la visión del educando en el proceso de E-learning, pero antes definiremos qué es el aprendizaje virtual y qué es la visión en la educación y la importancia de tener una visión como educador dentro de la educación virtual.

En la antología existen varios términos o conceptos dentro de la modalidad educativa virtual, que son muy importante saberlos manejar, entre estas palabras encontramos E-Learning, este concepto lo empezaron a utilizar los directivos de las empresas privadas que se dedicaban a la formación continua en la educación.

E-Learning, el cual, en su esencia, es similar a la educación a distancia, sólo que los procesos de enseñanza y aprendizaje se desarrollan a través del uso de computadores e internet; en esta modalidad, los contenidos son distribuidos en múltiples formatos electrónicos y la interacción entre estudiantes, y entre estos con el profesor y con los objetos de estudio, se realiza a través de redes de comunicación (Panqueva & Vega, 2013).

Dentro del lenguaje del docente, tiene que conocer y manejar el término E-learning, porque si se creó para formación del individuo en su educación virtual, es con el propósito que el docente en la tecnología se pueda informar y comunicar de manera objetiva ante el nuevo sistema que se está viviendo en pleno inicio del siglo XXI.

El origen del término de E-Learning procede del ámbito o campo de la formación ocupacional para de las aplicaciones educativas en las nuevas tecnologías para la información y comunicación. (Area, Adell 2009)

El sistema E-learning obliga a que el educador reestructure o tenga una nueva visión dentro de la educación a distancia y virtual, del siguiente párrafo se tomó el concepto de visión.

La función docente cambia al estar inmersos en los ambientes virtuales, pero es ahí donde nuestra capacidad de innovación y creatividad juega un papel importante para poder buscar recursos que nos ayuden a interactuar sin estar de manera presencial, y la preparación que tengamos sobre cada modalidad y el uso de las TIC es esencial, ustedes como docentes UDS están rompiendo la barrera de la resistencia (Antología Pág. 20 párrafo 5).

La visión te llevará a estar inmerso en los ambientes virtuales, la misma visión te guiará a que nunca vas a tener tiempo limitado en la educación a distancia, será una educación que podría durar siglos con nuevas ideologías y teorías, como dice en la antología estamos rompiendo la barrera de la resistencia, los docentes con visión iniciamos escribiendo el marco teórico del sistema educativo, pero ¿qué es la visión en la educación?

Enseguida se describe una definición de visión.

La Visión es la capacidad de ver más allá, en tiempo y espacio, y por encima de los demás, significa visualizar, ver con los ojos de la imaginación, en términos del resultado final que se pretende alcanzar.

Diremos que la Visión en la Educación: es la competencia para formar e integrar al educando en la sociedad y poder estimular el progreso, el cambio significativo en nuestro mundo, independientemente de los tipos de modelos y sistemas en la que se reciba la educación.

A veces nos encontramos a colegas que no tiene una visión educativa, esto se compara con el león del circo, donde sale al espectáculo con el domador y el domador trae en su mano una silla y un látigo, el león tiene cinco objetivos que son las cuatro patas de la silla y el mismo domador, al no tener una visión el león a quien a tacar pierde la batalla y la guerra, con está narrativa podemos ver la importancia de la visión en el docente y la vida virtual que nos lleva como agua en el río.

La visión en el docente es muy importante, porque sabe lo que quiere dentro de la educación y a pesar de los cambios que pueda tener el mundo, la visión educativa mantiene al educador ante la tempestad y la tormenta que pudiera venir al aprendizaje, la visión prepara, forma, educa, planea, te hace enfrentar dificultades, da fuerza a tu voluntad y paciencia ante todo.

Para concluir con el tema, en el proceso de enseñanza -aprendizaje y dentro E-learning, el educador está obligado a buscar teorías, paradigmas, modelos de aprendizaje para mejorar sus habilidades de enseñanzas, estamos inmerso de tanto conocimiento, pero cada quien tiene una forma de educar, esa forma de educar es la que nos desafía E-learning, por más que se tomen cursos para mejorar la forma de enseñar, si no se tiene una visión educativa y si no es importante para el educador, nos pasará como el león.

**Donde no hay Visión, el pueblo se extravía Mishley (proverbio) 29:18.**

Referencias Bibliográficas.

Antología UDS.

M. Area., J.Adell (2009) E-Learning: enseñar y aprender en espacios virtuales with 36,608 Reads <https://cmapspublic.ihmc.us/rid=1Q09K8F68-1CNL3W8-2LF1/e-Learning.pdf>

W. Cuevas Amaya (2020) Concepto de visión <https://www.gestiopolis.com/concepto-de-vision/>